

Les observations d'ours bruns sont de plus en plus fréquentes dans le nord de la Hongrie, dans la région frontalière avec la Slovaquie. Ces derniers jours, un ours a même fait sensation à Abony, dans le centre du pays !

Les habitants d'Abony qui avaient vu un ours chez eux dans le passé ne sont pas jeunes. Mais un spécimen d'*Ursus arctos* a bel et bien été localisé ces derniers jours dans cette petite ville près de Szolnok, en Hongrie centrale. C'est la première fois depuis de très nombreuses années qu'un ours est observé aussi loin des montagnes de Slovaquie, d'où il est vraisemblablement descendu.

Plus de 7 000 ours bruns vivent dans l'arc des Carpates qui entoure la plaine de la Pannonie, la grande majorité d'entre eux dans sa partie orientale, en Roumanie. Leur nombre augmentant et la pression se faisant plus forte, il semble que l'espèce tend à s'étendre aujourd'hui dans le bassin des Carpates qu'elle avait déserté il y a plusieurs décennies.

Les observations, très rares encore il y a quelques années, se font de plus en plus fréquentes en Hongrie. A l'automne dernier, une femelle et son ourson ont été vus dans le parc d'Aggtelek qui se trouve au nord du pays, à la frontière avec la Slovaquie. Une telle observation d'une mère et son petit remonte à dix ans. Au cours des dernières semaines, plusieurs ours ont aussi été localisés dans le département septentrional de Nograd.

Par ailleurs, la Hongrie voit aussi le retour du chacal doré, un animal qui recolonise le continent européen via le Moyen-Orient. Cette espèce avait quasi-disparue de Hongrie à la fin du 19^e siècle et les dernières observations documentées remontaient à 1937 et 1942, note le site Index.hu.

[La Hongrie envahie par des chacals !](#)